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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 平成３０年 ３ 月２３日 

                   薩摩川内市議会総務文教委員会 

                   委員長  帯 田 裕 達 

１ 委員会の開催日  

  ３月１２日、１４日（２日間） 

２ 付託事件及び審査結果  

 ⑴ 議案第１６号  薩摩川内市総合防災センター施設整備基金条例を廃止する

条例の制定について 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

⑵ 議案第１７号 薩摩川内市立幼稚園条例の一部を改正する条例の制定につ

いて 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

⑶ 議案第１８号 薩摩川内市下甑郷土館の指定管理者の指定について 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

⑷ 議案第１９号 薩摩川内市職員の特殊勤務手当の支給に関する条例の一部

を改正する条例の制定について 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

⑸ 議案第２０号 薩摩川内市手数料条例の一部を改正する条例の制定につい

て 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

⑹ 議案第３９号 平成３０年度薩摩川内市一般会計予算のうち本委員会付託 

         分 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

   なお、審査の過程において述べられた意見・要望の概要は、次のとおりで

ある。 

ア 消防分団詰所の整備については、分団からの要望に応えられるよう計画

的に対応されたい。 

イ 社会教育団体への補助金については、関係団体の収支等を確認しながら

適正な執行がなされるよう指導されたい。  

ウ 小・中学校の空調設備については、速やかに学校施設長寿命化計画の中

に登載するなど、方針を示しながら整備に当たられたい。  

エ スクールバスの運行に当たっては、日頃から運行状況を把握し、児童・

生徒や保護者が安心して利用できるよう、更に運行事業者との連携を図ら

れたい。 

  オ 庁舎管理費については、年々増加傾向にあることから、他自治体等の取

組も参考としながら、経費削減の方策を研究されたい。  

  カ 災害対策業務への従事に当たっては、災害の状況によっては長時間労働
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も想定されることから、職員の健康管理には十分配慮されたい。  

⑺ 議案第５４号 薩摩川内市職員の給与に関する条例等の一部を改正する条

例の制定について 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

 ⑻ 議案第５７号  平成２９年度薩摩川内市一般会計補正予算のうち本委員会

付託分 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

 ⑼ 陳情第 ２ 号 核兵器禁止条約の署名・批准を求める意見書の提出を求め

る陳情 

   本陳情は、慎重に審査を行った結果、討論において「核兵器廃絶という崇 

高な目的を掲げるものであっても、核兵器を直ちに違法なものとする条約に  

参加すれば、米国による抑止力の正当性を損なうこととなり、結果的に国民  

の生命や財産が危険なものにさらされても構わないと言っているのと同じで  

ある」という反対討論と、「条約を批准することで、核兵器を世界からなく  

していくことが重要である。核兵器が増えるといずれは地球が壊滅的な状況 

になることが危惧される」という賛成討論がそれぞれ述べられ、採決の結果、

起立少数により不採択とすべきものと決定した。 

３ 所管事務の調査結果 

各課所の事務について所管事務調査を行い、調査の過程において、統合型校

務支援システムについては、他自治体でも導入されており、教職員の負担軽減

につながることが期待されていることから、本市においても導入できないか検

討を進められたい旨の意見が述べられた。 


